



Alcalde Suplente de San Javier visitó Planta de Tratamiento Luis Cruz Martínez

El Alcalde Suplente Luis Alarcón realizó una visita a la planta de tratamiento del sector Luis Cruz Martínez, con el fin de conocer en terreno las problemáticas que han afectado su funcionamiento y su impacto en la comunidad.

Cabe destacar que el alcalde, junto a la Se-

remi de Salud, recorrieron las instalaciones para evaluar la situación y coordinar acciones. Además, a través del municipio, se brindó apoyo con el camión limpia fosas, lo que permitió acelerar las labores orientadas a la pronta solución del problema, reafirmando el compromiso municipal con el bienestar de las vecinas y vecinos del sector.